
ПРОТОКОЛ
собрания жителей с. Булай муниципального образования 

«Муниципальный округ Увинский район Удмуртской Республики» по определению параметров 
инициативного проекта и источникам его финансирования

с. Булай 02.11.2024 год

Время проведения: 19:00 
Присутствующие жители: 46 человек

Собрание открывает Иванова А.О.

-Уважаемые жители с. Булай, приглашенные. Нам необходимо в начале выбрать председателя и 
секретаря собрания. Какие будут предложения? Поступили предложения Председателем собрания 
избрать Иванову А.О., секретарем Прокопьеву Г.П.

Предложение ставится на голосование. 

Голосовали: «За»-46; «Против»-нет; «Воздержались»-нет

Председательствующий: Далее нам нужно выбрать счетную комиссию, которая будет 
подсчитывать точное число голосов. Была предложена кандидатура Пантюхиной Е.В. Предлагаю 
проголосовать.
Голосовали: «За» -46; «Против» -  нет; «Воздержались» -  нет 
Решение принимается.

Председательствующий: Уважаемые жители, сегодня на повестку дня ставятся следующие вопросы:

1. Информация о конкурсе инициативных проектов.
2. Рассмотрение инициативных проектов: соответствие выбранного проекта интересам жителей 
МО или его части и целесообразность его реализации.
3. Решение о поддержке приоритетного инициативного проекта.
4. Обсуждение вопроса о наличии правоустанавливающих документов на объект общественной 
инфраструктуры.
5. Утверждение суммы финансирования муниципалитета, населения и спонсоров.
6. Информация о возврате сэкономленных средств после проведения торгов.

Повестка ставится на голосование.

Голосовали: «За»-46; «Против»-нет; «Воздержались»-нет 

Решение принимается.

1. Председательствующий:

По первому вопросу: Сегодня мы собрались с вами, чтобы определить параметры приоритетного 
инициативного проекта и источники его финансирования. Те идеи, что будут оглашены сегодня, 
разрабатывались инициативными группами после проведения предварительных мероприятий. Наша с 
вами задача заключается в том, что бы рассмотреть предлагаемые инициативные проекты, выбрать



среди них приоритетный, определить и утвердить размер и источники его финансирования, а также 
рассмотреть иные вопросы связанные с участием выбранного проекта в Республиканском конкурсе 
инициативных проектов.

Постановили: Принять к сведению информацию о конкурсе инициативных проектов.

Голосовали: «За»-46; «Против»-нет; «Воздержались»-нет 

Решение принимается.

2. Председательствующий: По второму вопросу: Уважаемые жители, теперь, когда вы решили 
участвовать в конкурсном отборе, предлагаю рассмотреть инициативные проекты, подготовленные 
жителями. Поступил один инициативный проект.

Более подробно об инициативном проекте нам расскажет представитель инициативной группы 
Лебедева О.И.

Лебедева О.И. ознакомила жителей с инициативным проектом «Приобретение щебня на ремонт 
дороги по ул. Речная, пер. Центральный, пер. Школьный в с. Булай»

Описание проблемы: В с. Булай полностью развита социальная инфраструктура: детский сад, школа, 
ФАП, клуб, библиотека, отделение Сбербанка, почта, два магазина, администрация ООО «Дружба», 
администрация поселения и центр удмуртской культуры. Жители села активно участвуют в 
различных, проектах, грантах, конкурсах, основанных на местных инициативах, благодаря этому 
полностью благоустроили центр. Но есть основная проблема -  это дороги. Ежегодно на сходах и в 
соцсетях жители поднимают вопрос о необходимости ремонта дорог по ул. Речная, пер. Центральный 
и пер. Школьный. Данные улицы взаимосвязаны между собой и они грунтовые, что в весенне-осенний 
период делает их трудно проезжими. Для решения этой проблемы нам необходимо привести дорогу в 
надлежащее состояние, а именно отсыпать улицы щебнем по всей протяженности. Помимо этого 
реализация данного проекта позволит улучшить комфорт и качество жизни людей.

Обоснование предложений: В рамках конкурса планируем закупить щебень в количестве 966 т, 
защебеним дорогу протяженностью 1510 м, шириной 4 м. Толщина слоя щебня 10 см. За счет 
трудового участия спонсоров будет привезен песок. Мы, жители, покосим траву вдоль дороги и 
сделаем оканавливание.

Ожидаемые результаты: В результате реализации проекта будет обустроена дорога протяженностью 
1010 м (ул. Речная), 150 м пер. Школьный и 350 м пер. Центральный. Ремонт дорожного покрытия 
путем щебенения позволит на длительное время забыть о необходимости ремонта данных улиц. В 
результате реализации проекта благополучателями становятся 429 человек, в том числе туристы, 
приезжающие в Центр Удмуртской Культуры.
Предварительный расчет: «Приобретение щебня на ремонт дороги по ул. Речная, пер. Центральный, 
пер. Школьный в с. Булай» общей стоимостью 1 738 800 рублей. Вы можете ознакомиться с 
предварительными расчетами необходимых расходов.

Планируемый срок реализации: до 31 декабря 2025 года.



Сведения о планируемом финансовом участии жителей и с п о н с о р о в : На реализацию проекта мы бы 
хотели привлечь от жителей 180 ООО рублей, также дополнительно, на финансирование проекта в 
сумме 180 ООО рублей планируется привлечь спонсора.

Сведения о планируемом имущественном или трудовом участии жителей и спонсоров: Силами 
жителей проведем работы по оканавливанию обочин вдоль дороги и покосим траву вдоль дороги. 
Спонсор привезет песок. Предварительно имущественный и трудовой вклад от населения и спонсоров 
оценен согласно калькуляциям в размере более 10% от суммы, то есть 120 115,20 руб. от жителей и 
120 350,00 руб. от спонсора.

Необходимый объем средств и источники финансирования: При общей смете проекта 1 738 800 
рублей, предлагаем просить республиканские средства в размере 1 198 800 рублей. Определить вклад 
муниципалитета в размере 180 000 рублей. Размер инициативных платежей, то есть общая сумма 
средств населения и спонсора составит 360 000 рублей.

Место реализации: Проект будет реализован в МО «Муниципальный округ Увинский район», в с. 
Булай по ул. Речная, пер. Центральный, пер. Школьный.

Какие есть вопросы или предложения по представленному инициативному проекту?

Вопросов или предложений не поступало.

Постановили: Принять к сведению информацию об инициативном проекте.

Голосовали: «За»-46; «Против»-нет; «Воздержались»-нет 

Решение принимается.

3. Председательствующий: По третьему вопросу: Теперь необходимо принять решение о поддержке 
приоритетного инициативного проекта.
Голосуем. Кто за «Приобретение щебня на ремонт дороги по ул. Речная, пер. Центральный, пер. 
Школьный в с. Булай»

Голосовали: «За»-46 «Против»-нет; «Воздержались»-0

По итогам голосования жителями выбран проект «Приобретение щебня на ремонт дороги по ул. 
Речная, пер. Центральный, пер. Школьный в с. Булай». Необходимо отразить результаты голосования 
в подписном листе. Уважаемые жители, распишитесь в подписных листах прописав свой ответ 
словами, а не символами.

Постановили: Поддержать инициативный проект «Приобретение щебня на ремонт дороги по ул. 
Речная, пер. Центральный, пер. Школьный в с. Булай»

Голосовали: «За»-46; «Против»-нет; «Воздержались»-нет

Решение принимается.
Для подготовки необходимого пакета документов предлагаю утвердить инициативную группу не 
менее, чем из 10 человек старше 16 лет. Рекомендую тех, кто уже проводил предварительную работу:



1. Лебедева Ольга Ивановна
2. Аверьянов Василий Егорович
3. Пантюхина Елизавета Васильевна
4. Данилов Алексей Демьянович
5. Дулесова Нина Николаевна
6. Прокопьев Владимир Валентинович
7. Бахтияров Семен Геннадьевич
8. Аверьянова Светлана Николаевна
9. Петрова Елена Михайловна
10. Широких Кирилл Сергеевич
Назначить председателем инициативной группы Лебедеву О.И.

Голосуем.

Голосовали: «За»-46; «Против»-нет; «Воздержались»-нет

4. Председательствующий: По четвертому вопросу: На повестку дня выносится следующий вопрос 
- наличие правоустанавливающих документов на объект общественной инфраструктуры. Для 
подтверждения права собственности на объект имеется выписки из Единого государственного реестра 
недвижимости.

Постановили: Принять к сведению информацию о наличии правоустанавливающих документов. 

Голосовали: «За»-46; «Против»-нет; «Воздержались»-нет

Решение принимается.

5. Председательствующий: По пятому вопросу: Теперь необходимо решить вопрос - 
софинансирование. По предварительной смете «Приобретение щебня на ремонт дороги по ул. Речная, 
пер. Центральный, пер. Школьный в с. Булай» необходимо 1 738 800,00 рублей. Как уже было 
сказано, процент софинансирования со стороны муниципалитета составит 15%. Нам необходимо 
определиться с уровнем софинансирования проекта.
Как было предложено в инициативном проекте, вклад от населения составит 180 000 рублей, вклад от 
спонсора также составит 180 000 рублей. Население и спонсор готовы поучаствовать трудом и 
материалами. Силами жителей проведем работы по оканавливанию обочин вдоль дороги и покосим 
траву вдоль дороги. Спонсор привезет песок. Предварительно имущественный и трудовой вклад от 
населения и спонсоров оценен согласно калькуляциям в размере более 10% от суммы, то есть 
120 115,20 руб. от жителей и 120 350,00 руб. от спонсора.

Предлагаю проголосовать: Кто за данное предложение?

Голосовали: «За»-46; «Против»-нет; «Воздержались»-нет

Решение принимается.

Постановили:



1. При общей смете проекта 1 738 800,00 рубля, просить республиканские средства в размере 1 198 
800,00 рублей.
2. Определить вклад населения в размере 180 ООО рублей.
3. Принять к сведению, что вклад муниципального образования будет составлять 180 000 рублей, что 
составляет 15% от суммы запрашиваемых средств.
4. Принять к сведению, что спонсорская помощь деньгами составит 180 000 рублей.
5. Имущественный и трудовой вклад от населения и спонсоров составит более 10% от запрашиваемой 
суммы, то есть 120 115,20 руб. от жителей и 120 350,00 руб. от спонсора.

Голосовали: «За»-46; «Против»-нет; «Воздержались»-нет

Решение принимается.

6. Председательствующий: По шестому вопросу: На повестке вопрос - о возврате сэкономленных 
средств после проведения торгов. В случае уменьшения общей стоимости проекта в результате 
проведения конкурсных процедур при реализации проекта, неиспользованный остаток подлежит 
возврату пропорционально. Это значит, что сэкономленные средства будут пропорционально 
возвращены во все 4 источника — в бюджет республики, бюджет МО, спонсорам и жителям.

Есть вопросы?

Вопросов не поступало.

Постановили: Принять к сведению информацию о сэкономленных средствах.

Голосовали: «За»-46; «Против»-нет; «Воздержались»-нет 

Решение принимается.

Председатель: Уважаемые жители с. Булай, на этом повестка дня исчерпана. Спасибо всем за 
внимание и активное участие.

Председатель собрания А.О. Иванова

Секретарь собрания Г.П. Прокопьева
(подпись)


